



令和2年12月3日(木) 第9号

## 歩き方教室・自転車の安全な乗り方



横断歩道の渡り方を体験する1年生



自転車の安全な乗り方を学ぶ4年生

11月19日(木)、1・2校時に、1年生対象の「安全な歩き方教室」、3・4・5校時に4年生対象の「自転車の安全な乗り方教室」が行われました。1年生は2クラスずつ、刈谷市役所くらし安心課の交通安全教育指導員さんから横断歩道の渡り方などを全体で指導していただいた後、コースを歩いて学習しました。4年生は学級ごとに、自転車で走行する際のルールやヘルメットのかぶり方などを指導していただいた後、体育館に設置されたコースで、実際に自転車に乗って学習しました。コースでは、中部地区の各小学校の交通指導員さんから、左右の確認や交差点の渡り方などを一人一人指導していただきました。「自分の命は自分で守る」気持ちを忘れず、学んだことを日々の生活の中で実践してくれることを心から願っています。

## 福祉実践教室



5年生の車いす体験



6年生の手話体験

11月24日(火)、5・6年生が福祉実践教室に参加しました。5年生は体育館で車いす体験を行いました。講師の方から基本的な使用方法を教えていただいた後、マットを障害物に見立て、車いすを操作して乗り越える体験を行いました。6年生は、各教室で手話体験を行いました。音声を発せずに言葉を伝える方法を考えたり、講師の方から耳の不自由な方とコミュニケーションを取る時に気をつけること、ものの名前やあいさつなどの手話を教えていただいたりしました。子どもたちの感想からは、ここで学んだことを、実際の生活に生かしていくという意欲を感じました。

## 2~5年お茶会



はじめてお運びを体験する 2 年生



立派な態度でお茶会に臨む 5 年生

11月20日（金）～27日（金）に、2～5年生のお茶会を開催しました。今年は校長室の「文禮庵」ではなく、多目的ホールでテーブルを並べて実施しました。2年生は、初めての「お運び」を体験し、もてなす側の作法なども教えていただきました。3・4年生は昨年教えていただいたことを思い出しながら、5年生は、なぜお茶碗を回すのかなど作法について、新しく教えていただきました。どの学年の子どもたちも、これまでの経験を生かして、真剣な表情で、日本の伝統文化を味わっていました。

12月21日（月）に1・6年生がお茶会を行う予定です。

## 合唱部ミュージカル「オズの魔法使い」



「オズの魔法使い」2年生の部の様子



「オズの魔法使い」6年生の部の様子

11月17日（火）・18日（水）・20日（金）・25日（水）・26日（木）・27日（金）の6日間、30分放課に合唱部がミュージカル「オズの魔法使い」の公演を行いました。1年生から6年生まで、学年毎に割り当てられた日に公演を観に行きました。キャストも日替わりで演じ、本格的なミュージカルの公演でした。今年はなかなか発表の機会がない中、合唱部の子どもたちは目を輝かせて練習に取り組み、その成果を十分に發揮しました。亀城小学校合唱部のレベルの高さを感じさせる感動的なミュージカルの公演になりました。

## 学校評議員会



校内参観の様子

12月2日（水）、今年度2回目の学校評議員会を行いました。7名の学校評議員のみなさまにご来校いただきました。はじめに校長室で、2学期の学校行事や児童の学校生活の様子などを報告した後、校内を回り、子どもたちが授業に真剣に取り組む様子を見ていただきました。そして、学校評議員のみなさまから、ご意見をいただきました。今回学校評議員のみなさまからいただいたご意見は、今後の学校運営や教育活動などに生かしていきます。学校評議員のみなさまありがとうございました。